

ANEAS RUIZ, Francisco

Sacerdote (1931-2008)

Nacimiento: Otívar (Granada), 2 de abril de 1931.

Profesión religiosa: San José del Valle (Cádiz), 16 de agosto de 1956.

Ordenación sacerdotal: Córdoba, 24 de junio de 1961.

Defunción: Granada, 25 de noviembre de 2008, a los 77 años.

Nació en la localidad granadina de Otívar el 2 de abril de 1931, en el seno de una familia profundamente cristiana. Desde la infancia deseó hacerse sacerdote. Entró en efecto en el seminario diocesano de Granada, donde cursó los estudios de filosofía. Iniciada la

teología, tuvo que volver a su pueblo por motivos de salud, y dedicó parte de su tiempo al trabajo en la parroquia.

Por entonces leyó la vida de Don Bosco y decidió ser como él. Visitó la casa salesiana de Granada y habló con el director. Fue admitido como aspirante a los 23 años cumplidos, entró en el noviciado de San José del Valle y emitió sus primeros votos el 16 de agosto de 1956. Continuó el curso siguiente como asistente de novicios, pasó después por un año como maestro y asistente al colegio salesiano de Málaga y completó sus estudios de teología en el estudiantado de Posadas. Fue ordenado en Córdoba el 24 de junio de 1961.

Joven sacerdote, ingresó como capellán militar con la consideración de alférez, a las órdenes del teniente vicario de la Capitanía General de Canarias, donde durante dos años ejerció su servicio sacerdotal entre los soldados del Regimiento de Artillería 94. Prestó igualmente su atención pastoral en la parroquia de Santa Catalina y sobre todo en la barriada del Barranquillo de la capital grancanaria.

Al terminar, en 1964 fue destinado a Roma para realizar un curso de teología en la Universidad Pontificia Lateranense. Era el tiempo de la primera etapa del Concilio Vaticano II, que Paco vivió como un año de gracia. Posteriormente fue desarrollando su trabajo pastoral en diversas casas salesianas: Granada, párroco en Las Palmas y en Linares, rector del santuario en Ronda y del de Málaga, director y párroco en Jaén, de nuevo vuelve a Ronda, a Córdoba y a Granada, donde falleció a los 77 años, el 25 de noviembre de 2008.

Fue un salesiano que supo cultivar la intimidad y la amistad. En las numerosas novenas que predicó, en la celebración de los sacramentos, charlas, ejercicios, conferencias, grupos 24 y cursillos... supo siempre reflejar su sentido sacerdotal. Fue un gran apóstol de María Auxiliadora. Escribió para ello tres libros: *Con María en el camino de la fe*, *María Auxiliadora en Málaga*, *Con María encontramos el rostro de Cristo*.